



kerpen

Stadt Kerpen

Manfred Steinberg
Ortsvorsteher von Kerpen

Anschrift:

Auf dem Bauer 26

50171 Kerpen

☎: 02237/51026

manfredsteinberg@netcologne.de

Sprechzeiten:

nach telefonischer Vereinbarung

04.11.2010

Protokoll des Stadtteilforums Kerpen zum Ausbau der Hahnenstraße am 03.11.2010

Das Stadtteilforum wurde von gut 30 Bürgerinnen und Bürgern besucht. Ich habe es positiv registriert, dass nicht nur die bekannten, engagierten Personen anwesend waren, sondern auch mir unbekannt, offensichtlich interessierte Personen.

Ich konnte aufgrund der noch vom gleichen Tag stammenden Informationen nur einen Zwischenstand vortragen. Zunächst habe ich dargelegt, dass der Ausbau der Hahnenstraße zu einer Erhöhung der Aufenthaltsqualität und zur Stärkung der innerörtlichen Lage im Stadtteil Kerpen beitragen soll. Weiterhin wurde zur Kenntnis gebracht, dass die Bürgermeisterin in einem Gespräch mit der neuen Regierungspräsidentin erreichen konnte, dass eine Landesförderung auch ohne Baubeginn im Jahre 2010 möglich ist. Voraussetzung dafür ist aber die Umsetzung eines ersten sinnvollen Teilabschnittes im nächsten Jahr. Dies erschien bisher nach den den Fraktionsvorsitzenden vorliegenden Informationen auch möglich. Ich habe dann mitgeteilt, dass noch am 03.11.2010 Gespräche mit Grundstückseigentümern geführt wurden, die nunmehr von früher, zumindest von der Verwaltung so verstandenen Zusagen Abstand genommen haben, um genau die Realisierung eines ersten Abschnittes zu verhindern.

Nach meinem Vortrag wurde in der anschließenden Diskussion ganz überwiegend von den Anwesenden die Meinung vertreten:

- Die Straße soll ggf. unter Aussparung von privaten Flächen ausgebaut werden
- Das öffentliche Interesse müsse in diesem Falle Vorrang gegenüber dem Privateigentum an Bürgersteigflächen haben.

Ich gehe davon aus, dass von den anwesenden Vertretern der Fraktionen von CDU, SPD, GRÜNE und FDP dieses Meinungsbild aufgenommen wurde.

gez. Manfred Steinberg